



Universitas Mercu Buana  
Fakultas Ilmu Komunikasi  
Bidang Studi Broadcasting  
Muzdalifah Nurul Falah  
44113210006

Pengaruh Vlog di Youtube terhadap Minat *Traveling* Remaja

Jumlah Halaman : 84 Halaman + Lampiran + Daftar Pustaka

Bibliografi : 27 Acuan, Tahun 2003-2017

### ABSTRAK

Perkembangan teknologi khususnya media baru sangat berkembang dengan pesat. Dengan mudah kita bisa melakukan dan membagi berbagai macam informasi dan pesan yang bisa kita sampaikan pada banyak orang dengan mudahnya. Salah satu media baru saat ini adalah media sosial. Media sosial adalah media dimana kita bisa membagikan segala macam informasi kepada khalayak banyak tanpa harus kenal khalayaknya terlebih dahulu (dunia maya) *Youtube* adalah salah satu wadah media sosial untuk kita bisa berbagai informasi dengan audio visual. Dengan hal hal tersebut, kita akan mudah mengakses dan melihat berbagai macam informasi yang kita butuhkan di dalam kehidupan sehari-hari. Salah satu konten dari *Youtube* saat ini adalah *Vlog*. Penelitian ini berjudul “Pengaruh *Vlog* di *Youtube* terhadap Minat *Traveling* Remaja”. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan tentang Pengaruh *Vlog* di *Youtube* terhadap Minat *Traveling* Remaja saat ini.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori *Hypodermic* atau teori jarum suntik. Metode penelitian yang diambil ialah metode survei. Survei dilakukan dengan menyebarkan angket atau kuesioner. Dengan jumlah responden 100 yang merupakan salah satu fanbase vlogger yang berada di *Youtube* (Arief Muhammad).

Dari koefisien korelasi berdasarkan penelitian di atas diketahui bahwa Pengaruh *Vlog* di *Youtube* terhadap Minat *Traveling* Remaja berada di nilai 0,447 yang merujuk pada table interval koefisien korelasi. Itu artinya Pengaruh *Vlog* di *Youtube* terhadap Minat *Traveling* Remaja memiliki nilai yang cukup (0,40-0,599). Dalam pengujian Hipotesis, Pengaruh *Vlog* di *Youtube* terhadap Minat *Traveling* Remaja, nilai hitung dari *t* hitung ialah 4,948 sedangkan nilai dari *t* table ialah 1,660. Jika *t* hitung > dari table, maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Ini berarti  $4,948 >$  dari 1,660, maka  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak.

**Kata Kunci : Vlog, Minat Traveling, Teori Hypodermic**